
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº  247/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta Casa sobre a possibilidade da Guarda Municipal fazer a ronda, 

com parada de alguns minutos, na Rodoviária, com maior  freqüência. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A falta de segurança, e o vandalismo existente na rodoviária do 

nosso município, cresce a cada  dia, e com a intenção de diminuir ou até mesmo coibir 

tal crescimento, o apoio da guarda municipal é essencial. Precisamos oferecer mais 

segurança e tranquilidade aos usuários da Rodoviária. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

cidadãos da nossa linda cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 03 de outubro de 2013  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado Nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de outubro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


